

UNION FIRSTS

Ketum APTIKNAS Ucapkan Dirgahayu BNPT RI Ke-14

Mayzha - SURABAYA.UNIONFIRSTS.COM

Jul 18, 2024 - 10:18



Jakarta - Ketua Umum (Ketum) Asosiasi Pengusaha TIK Nasional (APTIKNAS) sekaligus Sekretaris Jenderal Perkumpulan Advokat Teknologi Informasi Indonesia (PERATIN) Ir. Soegiharto Santoso, SH., selaku Tenaga Ahli Sinergisitas Kemitraan Warung NKRI Digital Badan Nasional Penanggulangan Terorisme Republik Indonesia (BNPT RI), menyampaikan rasa Syukur dan ucapan Dirgahayu BNPT RI yang ke-14.

Soegiharto Santoso yang akrab disapa Hoky, juga menyatakan siap mensukseskan kegiatan akbar Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa 2024 yang digelar dalam rangka memperingati HUT BNPT RI ke-14.

Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa 2024 yang diselenggarakan oleh BNPT RI dan Komite Penyelaras Teknologi Informasi & Komunikasi (KPTIK) dengan media partner portal Guetilang.com, merupakan rangkaian kegiatan untuk membangun semangat kebangsaan di kalangan kampus melalui karya jurnalistik bertema kebangsaan.

“Kompetisi ini merupakan panggung bagi mahasiswa untuk menggali potensi sebagai agen perubahan dalam membangun semangat kebangsaan melalui karya-karya citizen journalism di era society 5.0, dengan tujuan menghasilkan konten-konten informatif, inspiratif, dan berbobot,” ujar Hoky yang juga merupakan pendiri kantor hukum Mustika Raja Law Office, di Jakarta pada Selasa (16/7/2024).

Hoky mengaku yakin pelaksanaan kegiatan Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa 2024 ini bakal meriah dan sukses besar karena didukung penuh oleh Kepala BNPT RI Komjen. Pol. Prof. Dr. Drs. H. Rycko Amelza Dahniel, MSi dan Menteri Koordinator Politik Hukum dan Keamanan Republik Indonesia Marsekal TNI (Purn) Dr. (H.C.) Hadi Tjahjanto, SIP.

Menurutnya, melalui kegiatan ini, mahasiswa diharapkan dapat menginspirasi serta memperkuat kesadaran masyarakat akan persatuan dan semangat kebangsaan, termasuk mengeliminir narasi-narasi bernuansa intoleran dan paham radikalisme yang berpotensi menimbulkan tindakan yang menjurus ke arah terorisme.

“Mari kita dukung seluruh program-program BNPT RI, Dirgahayu BNPT RI, Gelorakan terus anti kekerasan, Radikalisme, agar Indonesia damai menuju Indonesia Emas.” imbuhnya. @Red.